
特になし。

薬剤師さんへの質問や、福祉用具の方への質問など。

ご利用者　　　　　　３名

ご家族　　　　　　　１名

地域代表　　　　　　１名

　　　　　　　　　　　　　

職員　　　　　　　　４名

見識者　　　　　　　３名

●現在の運営内容

●感染症対策について

●災害対策について

●見識者からのお話（処方せん薬局・福祉用具）

議題

出席者各位より質疑

質疑応答

評価（感想など）

●利用者様統計

●行事報告

●研修の実施内容

出席者

開催日時

開催場所

2024年度　第2回　運営推進会議議事録　

事業者名

住所　

事業所名

住所　

サービス種類

株式会社ワークアシスト

大阪府東大阪市菱江１丁目１０番３５号

デイサービスかもめの家

大阪府東大阪市菱江１丁目１０番１７号

地域密着型通所介護

２０２４年１１月２１日（木）

デイサービスかもめの家

民生委員様より、

地域包括支援センター様より、

前回の会議のあと、一緒に気になっている方の自宅に訪問して

もらい、色んなやりとりを経て、僕も協力させてもらって、今、

利用を継続されているとのことで、安心してます。またそういう

方がいたら、協力してもらえたらと思います。

スタッフさんと利用者さんとのやり取りやその雰囲気が温かい感

じで、良かったです。

地域の中でも、一人暮らしであったり、外に出たくない人がいて



課題

その他

「デイサービスでは、まず歩けることから頑張っていただきた
要望、助言等

評価（感想など）

民生委員さんより、

けど、僕の身体は一つやし、誰を優先してって言うのも決められ

ないしね。なので、他の何の運動よりも歩けることを優先的にや

っていってもらいたいです」とのこと。

い」

とのこと。

経緯としては、「民生委員として、一人暮らしの高齢者の方の

家を回る時に、いつもみなさんに言うんです。『いざ、避難しな

アカン時、避難先の小学校まで歩けるように日頃から運動したり

体操したりしてくださいね』って。避難リストもいただいてます

、社会とのつながりが薄い人がまだまだ多い。訪問しても、把握

が難しく、やはり民生委員さんであったり、近所の方であったり

の協力が必要と感じてます。

薬剤師様より、

初めて来させてもらって、緊張してましたが、皆さん温かい目で

みていただいて、楽しくお話させてもらいました。

が多いです。転倒してしまってから導入が多く、本人様の状態把

握としてその他の介護サービスとの連携や情報共有って、大事だ

なと感じてます。

処方せん薬局とのかかり方や、処方せん薬局の役割など、まだ説

明させてもらえたらなと思います。

福祉用具様より、

福祉用具って、色んなものがあるんですが、杖や手すりから導入

引き続き、かもめの家の存在を知ってもらうことが大事。

処方せん薬局の薬剤師さんや、福祉用具の福祉用具専門相談員の

方に来てもらったことで、研修会・勉強会的な感じでの内容もあ

り、すでに福祉用具導入や、居宅療養管理指導を導入している方

、そうでない方に話を出来る機会があって良かった。

開催を重ねるごとに参加者同士が顔見知りとなり、会議ではある

が温かい雰囲気が出ていてよかった。




